



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

BOLETÍN DE PRENSA

GIRÓN INICIA EL PROCESO DE ALTERNANCIA EDUCATIVA

Este lunes 25 de enero, Girón pondrá en marcha la primera experiencia de implementación de la estrategia de alternancia del Gobierno Nacional para el regreso a clases.

La Administración Girón Crece, a través de su Secretaría de Educación, alistó y aprobó los protocolos de bioseguridad requeridos para iniciar alternancia educativa en el primer mes de 2021 con la Institución 'Mario Morales' de Nuevo Girón.

Cabe destacar que con la implementación de la alternancia en el municipio, el gobierno de Carlos Román pretende brindar **un retorno a clases gradual, progresivo y seguro**, combinando la posibilidad de que los estudiantes asistan al colegio y sigan educándose en casa.

La Secretaria de Educación, Luisa Fernanda Montero, aseguró que: “entendiendo que es un proceso que se da en el marco de una emergencia sanitaria, no podemos desconocer la importancia del concepto de salud al dar apertura a cada institución educativa. Es importante recordar que el proceso es gradual, progresivo y seguro, razón por la cual el próximo lunes 25 de enero, el único y primer colegio con el que iniciaremos alternancia es el 'Mario Morales'”.

Así mismo, explicó que la dinámica para este lunes, será socializar con los padres de familia la metodología del regreso a clase, quienes darán el consentimiento para que sus hijos asistan al colegio.

La Institución 'Mario Morales' comenzará alternancia, ya que cuenta con la debida señalización, implementos de bioseguridad y protocolos aprobados por la Secretaría de Salud para iniciar esta estrategia.

Desde hace aproximadamente 7 meses el municipio se ha estado preparando para implementar esta estrategia nacional. La Secretaria de Educación aseguró que “El trabajo que se ha venido haciendo es serio, muy responsable y articulado. Cuenta con la respectiva planeación y con el acompañamiento del Ministerio de Educación.

BOLETÍN DE PRENSA

Se creó adicional a eso el comité de alternancia, se diseñaron los protocolos de bioseguridad, hemos brindado acompañamiento a los rectores con todo equipo humano de la Secretaría de Educación, con el fin de garantizar las condiciones para que los niños y niñas del municipio regresen de forma segura a las aulas”.

Lo que de saber de la alternancia

- Es un proceso voluntario en el que el padre o tutor accede a la alternancia.
- Los salones serán ocupados sólo con el 30% del aforo total, que es un aproximado de 11 alumnos, quienes estarán ubicados dentro del aula manteniendo una distancia de dos metros.
- Los grupos seleccionados para asistir alternarán durante la semana y en horarios diferentes, evitando la aglomeración en el colegio. Finalmente, un estudiante terminaría asistiendo una sola vez por semana a la institución.
- La estancia de los estudiantes en la institución educativa será máximo de 3 horas.
- No habrá servicio de cafetería, ni consumo de alimentos. Tampoco se permitirá el uso de espacios distintos al aula de clase, a excepción de los baños.
- Los estudiantes continuarán recibiendo sus clases en casa de manera virtual, mientras no estén en el colegio.
- El estudiante que no haya sido autorizado por su padre para asistir al colegio, seguirá educándose de manera virtual.
- Cada institución educativa que implemente alternancia debe contar con la aprobación de los protocolos de bioseguridad por parte de la Secretaría Local de Salud.
- Los docentes que presenten enfermedades de base o tengan edad superior a 60 años, seguirán realizando su trabajo en casa.
- La entrega del PAE se continuará haciendo a través de raciones alimentarias para preparar en casa.

Comunicaciones
Girón, Santander
Enero 21 de 2020